

EL DÍA
La AAA Anuncia
una "Tregua"
de 3 Meses

La AAA Anunció que Suspenderá sus "Operaciones" Noventa Días

Afirma que Responde así a un Llamado Gubernamental y Reclama la Pena Capital Para "Terroristas de Ultraizquierda" y Para Quienes Apoyan, "aun Indirectamente a la Guerrilla".- Más Amenazas.

(AP, AFP y UPI)

PETICIONES

BUENOS AIRES, 30 de mayo.—Una organización de extrema derecha, que se ha atribuido numerosos crímenes de izquierdistas anunció esta noche la suspensión de sus "operaciones" por 90 días, pero reclamó al gobierno que implante la pena de muerte contra "terroristas de ultraizquierda".

Comunicados de la autodenominada Alianza Anticomunista Argentina (AAA) fueron recibidos en medios de difusión de esta capital. El documento dice que la organización suspenderá sus acciones a partir del 10. de junio.

El comunicado de la organización, dice que la resolución se adoptó "ante la exhortación" del ministro del Interior, Alberto Rocamora.

El lunes último Rocamora aludió a la violencia y reclamó la colaboración de todos los sectores para enfrentar a la subversión.

Asimismo, el documento de la AAA, que apareció en el espectro nacional a mediados de 1974, señaló que "se han estructurado con el fin de llenar un evidente vacío represivo contra la guerrilla, tanto en el aspecto jurídico como en el accionar de las fuerzas de seguridad".

Solicita al gobierno que en el plazo de 90 días al cual consideran "prudencial para que se creen, corrijan y ajusten resortes para combatir adecuadamente a la guerrilla marxista", una serie de penas.

Piden que se establezca la pena de muerte o prisión perpetua para quienes atacan edificios públicos, re-particiones nacionales, cuarteles y comisarias.

Asimismo, reclaman que se dicte prisión perpetua para los magistrados y jueces que apoyan o colaboran con la guerrilla por miedo, complicidad o incompetencia".

La pena de muerte o prisión perpetua también la piden para funcionarios policiales, militares o del servicio penitenciario que "eludiendo sus responsabilidades, permiten que los subversivos presos establezcan verdaderos centros de adoctrinamiento marxista, en sus lugares de detención, gozando de privilegios".

También reclama prisión perpetua para artistas, políticos, gremialistas, y periodistas que "con sus actitudes o declaraciones apoyen directa o indirectamente a la guerrilla".

Señala la necesidad de instaurar un "estado de guerra interna" y reiteran que en la acción contra la subversión deben actuar todas las fuerzas de seguridad.

Momentos antes, 4 periodistas del matutino *Sur Argentino* fueron amenazados de muerte por la organización cuyos crímenes han quedado hasta ahora impunes.

El periódico se edita en Neuquen, a mil 400 kilómetros al sur de aquí. Los periodistas fueron conminados a abandonar inmediatamente sus funciones.

ENFRENTAMIENTO EN TUCUMAN

Por otra parte, tropas del ejército dieron muerte por lo menos a un guerrillero rural e hirieron a varios más al interceptar a una columna de más de 60 hombres que se di-

rigian en un convoy de 5 camiones, presuntamente a atacar fábricas o instalaciones militares en Tucumán, según se informó hoy en un comunicado militar.

Tras el enfrentamiento, en el que también resultó herido un soldado, los guerrilleros, miembros de una unidad rural del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), huyeron con "gran cantidad de bajas", y abandonaron todas sus armas y equipos, consignó el parte militar.

Entre tanto, un grupo de desconocidos atacó anoche una planta transmisora de comunicaciones de la policía, en Córdoba, el que fue rechazado por los efectivos de guardia, se informó oficialmente hoy en esa ciudad, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Dicha planta se encuentra ubicada en los alrededores de Córdoba.

Al mismo tiempo, la policía Federal argentina descubrió una considerable cantidad de armas en el edificio central de la Universidad de Buenos Aires, durante un operativo realizado hoy aquí, según la versión oficial.